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12：30 ～　八戸プラザホテル

司会：吉田美登紀副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・国歌斉唱

・ロータリーソング

・四つのテスト

加藤光男会員

　私も久々に出てきました。うちの二番目

なんですけども、いろんな職業いろんな人

たちがいる中で、自分がどう将来的に動い

ていけるかということを少しでも考えてくれれれば

と、頑張って自分の店を大きくしていければと思っ

てまして、いろんな方々の考え方、行動をみて自分

から進んでいければと思っていました。それにはこ

ういうロータリーとか色んな活動の中で学ぶものが

あるのではないかと思ってまして、ぜひ一度参加さ

せていただければと思います。長男は八戸ＲＣに入

りましたけど、次男は北クラブで頑張らせたいと、

皆さんのご厚意に甘えてぜひ参加させていただけれ

ばと思います。

加藤由宣様

　根城で小さな美容室を経営しておりま

す。父の会社とは直接かかわりはないんで

すけど、何年も前から、父から「ロータリーという

集まりがあるよ。素晴らしい方々がいるからそのお

話を聞いて少しでも人間的に成長しろ」ということ

で、自分が少しでも大きくなっていけたらなという

気持ちでお邪魔させていただきました。ロータリー

というものが全く分からないので皆さんのお話を聞

かせていただいて慣れて行ければと思いますので、

どうぞよろしくお願いいたします。

佐々木則夫会員　 澤口　忠彦会員

奥井　義則会員

（食事）

	 小林弘文会長

　まず先週の理事役員会の報告を簡単にさ

せていただきます。

　秋田県豪雨災害支援金のお願いが地区事

務所よりきてました。当クラブからは会員１人1000

円、38000円を支援金として送金することにしました。

　能楽キャラバンの公演にインターアクトクラブの

生徒さんを招待する件について了承されましたの

で、青少年奉仕小委員会を中心に連絡をとって詰め

ていきたいと思います。

　それでは会長要件として、今日、配られたロータ

リーの友を見たら、41頁に新インターアクトクラブ、

八戸工大一高、提唱クラブ　八戸西ＲＣ、結成　

2023年６月13日と載っております。西クラブさんも
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高校と繋がりを持とうと頑張っています。当クラブ

もウルスラ高校との繋がりを強めていきたいと思っ

ております。ロータリーの友は時間のあるときに

ゆっくりご覧になっていただきたいと思います。

　今日は松戸東クラブさんとの件で話をしたいと

思ってますので、最後に１点だけ。世界で一番有名

なロータリアンは誰か？　ケンタッキー・フライド・

チキンのカーネル・サンダースだそうです。お店の

像の胸のところにロータリーバッジがついているそ

うです。

	 平野　薫幹事

◎９月のロータリーレート　１ドル＝146円

◎地区補助金はこども食堂へ支援

◎�第32回聖ウルスラ杯北奥羽中学校英語弁

論大会、トロフィーの協賛

◎９月30日　南グループＩＭ（全員登録）

　14：30 ～ 20：00　八戸パークホテル

◎10月20 ～ 23日　地区大会（全員登録）

　20日　ゴルフ大会、ＲＩ会長代理歓迎晩餐会

　21日　本会議、大懇親会

　22日　本会議、特別記念講演

	 大入武志会員

奥井義則会員：結婚祝をありがとうございます。

加藤光男会員：今日はヨロシク。

澤口忠彦会員：誕生祝ありがとうございます。

佐々木則夫会員：誕生祝ありがとうございます。

小澤一雅会員：途中退席失礼いたします。

米山記念奨学金
千葉清彦会員：

大沼　衛会員：

　　本日の出席率� 59.4％　　

　　前々回（８／ 17）の修正出席率� 48.6％　　

久保隆明会員

　明日、水曜日ですが知床会第３回目が開催されま

す。イギリスのスポーツなので雨が降ってもやりま

すが、雨の中はやりたくないので、参加される方は

全力で曇りになるように祈ってください。軽米です

が集合は８：30です。遅れないように来ていただけ

ればと思います。

　10月28日㈯が最終の納会になっています。この時

に奥井会員がエージシューターになられたお祝いも

兼ねてやりたいと思っております。ぜひ予定を明け

ておいていただければと思いますのでよろしくお願

いします。

小林弘文会長

　松戸東ＲＣの石田会長ともお話しましたが具体的

には煮詰まっていないようです。当クラブでもどう

するか先に案を出してみたいと思います。過去20年

ほどの活動を事務局に調べてもらいました。

（配布プリント説明）

　今年４月に松戸東クラブの例会に佐々木悦郎会

員、吉田悦子会員、私と３人で参加して、継続的に

お互い交流を持てるといいねという話になりまし

た。それを今日は具体化して少しでも前進できれば

と思っています。

　裏面にそれぞれの意見を書いてください。出来る

出来ないにかかわらず色んな意見を聞きたいと思い

ます。グループで話し合っても良いです。５分ほど

よろしくお願いします。

（話し合い）

　それぞれ皆さんご意見のほう出ましたでしょう

か。向こうともすり合わせて方向性が見えましたら

再度改めて皆様に報告させていただきます。プリン

トはそのままテーブルに置いてください。

点鍾
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（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 幹事報告

 出席報告

 親睦委員会　

 知床会

 松戸東ＲＣとの交流について


